



BENUTZERHINWEISE

Verwendung:

Eine Filtrierende Halbmaske ist ein persönliches Produkt zum Schutz der Atemwege, um sich vor den schädlichen Auswirkungen der Luftverschmutzung in Form von festen und / oder flüssigen Partikeln zu schützen, die Aerosole (Staub, Dämpfe und Nebel) bilden.

Vor dem Gebrauch zu beachten:

Überprüfen Sie vor dem Gebrauch, ob die Halbmaske keine sichtbaren mechanischen Schäden aufweist, nicht kontaminiert ist und das Verfallsdatum nicht abgelaufen ist.

Die Halbmaske sollte nicht verwendet werden, wenn ein Schaden festgestellt wurde oder die Halbmaske ihr Ablaufdatum überschritten hat.

Gebrauchsanweisung:

1. Hände 30 Sekunden mit Seife waschen
2. Maske aufrichten
3. Maske unter dem Kinn ansetzen, den Nasenbügel nach oben ziehen
4. Gummiband um die Ohren legen
5. Mit beiden Händen den Nasenbügel an den Nasenrücken anpassen
6. Maske andrücken und Sitz kontrollieren

Bitte beachten Sie: Die Maske muss nach jedem Gebrauch ausgetauscht werden



Einschränkungen und Warnungen:

- Bevor Sie die Filtrierende Halbmaske verwenden, prüfen Sie zunächst, ob sie für den vorgesehenen Verwendungszweck geeignet ist;
- Stellen Sie vor Berührung der Maske sicher, dass Ihre Hände sauber sind, Prüfen Sie die Maske auf Beschädigungen. Ist die Maske beschädigt, sollte sie entsorgt und ersetzt werden. Richten Sie die Maske richtig herum aus;
- Die Halbmaske ist zum Einmalgebrauch bestimmt und kann nicht wiederverwendet werden;
- Die Filtrierende Halbmaske muss gut passen und über Mund, Nase und Wangen sitzen. Die Ränder der Maske sollten eng anliegen und keine Luftströme an der Maske vorbei erlauben. Eine FFP-Maske kann ihre volle Filterleistung nur dann erbringen, wenn sie dicht sitzt. Es ist unwahrscheinlich, dass diese Anforderungen erfüllt werden, falls Gesichtshaare unter der Dichtlinie am Gesicht sind;
- Wenn die Halbmaske beschädigt ist, entsorgen Sie diese und ersetzen Sie sie durch eine Neue;
- Die Halbmaske darf nicht bei Explosionsgefahr, in stark verschmutzter Umgebung, bei Sauerstoffmangel, bei Brand und Arbeiten unter Wasser verwendet werden;
- Die Filtrierende Halbmaske schützt das Atmungssystem nicht vor Aerosolen, radioaktive Partikel oder vor gefährlichen Dämpfen/Gasen;
- Die Halbmaske liefert keinen Sauerstoff. Es sollte nur in gut belüfteten Bereichen verwendet werden;
- Die Halbmaske ist als Einwegprodukt vorgesehen (NR). Sie sollte regelmäßig gewechselt und nach Verwendung entsorgt werden;

Aufbewahrung:

Bewahren Sie die Masken in der Originalverpackung, fern von kontaminierten Orten, Staub, Sonnenlicht, extremen Temperaturen, hoher Feuchtigkeit oder Chemikalien, bitte beachten Sie hierzu auch die Temperaturangaben auf der Verpackung.

Verfallsdatum:

Wenn das Produkt unter den vom Hersteller angegebenen Bedingungen gelagert wird gilt das auf der Verpackung angegebene Verfallsdatum.

Die Filtrierende Halbmaske ist eine persönliche Schutzausrüstung der Kategorie III. Sie erfüllt die Anforderungen der EN 149: 2001 + A1: 2009

Konformitätserklärung auf der Website verfügbar: <https://virshields.com/>

Erläuterung der auf der Verpackung und im Benutzerhandbuch verwendeten Symbole:

	CE-Kennzeichnung: Bestätigung der Einhaltung der EU Verordnung 2016/425 Nummer der benannten Stelle, die das Produkt zertifiziert hat		Im Temperaturbereich lagern (s. Verpackung)
	Losnummer der Produktion		Angegebenen Feuchtigkeitsbereich beachten (s. Verpackung).
	Siehe Gebrauchsanweisung / zusätzliche Informationen		Ablaufdatum Jahr / Monat
FFP2	Symbol der Schutzklasse der Filterhalbmaske (Schutzklasse gemäß EN 149: 2001 + A1: 2009, Filtereffekt ≥ 94%)	NR	Non Reusable / nicht wiederverwendbar



USER INFORMATION

Intended use:

The filtering half mask is a personal product intended to protect the respiratory tract in order to protect the user from the harmful effects of airborne contaminants in the form of aerosol-forming solid and/or liquid particles (dusts, vapours and mists).

The following must be noted before use:

Before use, check that the half mask is not visibly mechanically damaged, not contaminated, and the expiry date has not passed.

The half mask must not be used if damage has been detected or its expiry date has passed.

Instructions for use:

1. Wash hands for 30 seconds with soap and water.
2. Position the mask.
3. Place the mask under the chin and pull the nosepiece upwards.
4. Secure the flexible loops behind each ear.
5. Shape the nosepiece by pressing onto the bridge of the nose with both hands.
6. Press the mask in place and make sure that it fits securely.

Please note: The mask must be replaced after each use



Restrictions and warnings:

- Before using the half mask with filter, firstly make sure that it is suitable for its intended purpose.
- Before touching the mask, make sure that your hands are clean, inspect the mask for any damage. If the mask is damaged, it must be disposed of and replaced. Adjust the mask so that it fits your face correctly.
- The half mask is for single use only and cannot be re-used
- The filtering half mask must fit properly and be placed securely over the mouth, nose and cheeks. The edges of the mask must fit properly and securely, and not allow air to flow from the mask. An FFP mask can fully function as a filter only if it fits properly and securely. It is not possible for these requirements to be met if any facial hair is present below the mask sealing line for the face.
- If the half mask is damaged, dispose of it and replace it with a new one.
- The half mask must not be used in the event of explosion hazard, heavily polluted environment, lack of oxygen, fire and/or working under water.
- The filtering half mask with filter does not protect the respiratory system from aerosols, radioactive particles or dangerous vapours/gases.
- The half mask does not provide any oxygen. It must be used only in well-ventilated areas.
- The half mask is intended as a disposable product only. It must be changed regularly and disposed of after use.

Storage:

Store masks in their original packaging, away from sources of and actual contamination, dust, sunlight, extreme temperatures, high humidity and chemicals. Please also note the temperature information on the packaging.

Expiry date:

If the product is stored under the conditions specified by the manufacturer, the expiry date indicated on the package applies.

The half-face mask with filter is category III personal protective equipment. It meets the requirements of EN 149:2001+A1:2009

Declaration of conformity available at: <https://virshields.com/>

Explanation of the symbols that are used on the packaging and in the user manual:

	CE marking: Confirmation of compliance with EU Regulation 2016/425 The number of the notified body, which has certified the product		Store within the temperature range (see packaging)
	Production lot number		Note the specified humidity range (see packaging).
	See instructions for use / additional information		Expiry date Year / Month
FFP2	Symbol of the protection class of the half-face mask with filter (protection class in accordance with EN149:001+A1:2009, filter effect ≥ 94%)	No •	Non Reusable / not reusable